
議題テーマは「これからの時代にもとめられる子ども会を考えよう」です。

午後は 分散会にわかれて、テーマに沿った活発な意見交換をおこないました

第38回 静岡県子ども会活動振興研究会

開催日は 9月８・９日 の2日間

場所は 磐田グランドホテル

袋井市子連からは、中山会長、阿部副会長、寺師育成部長が参加

8日午前の公聴会のみ石川理事が参加

9日は名倉顧問が参加しました

喜瀬川 静岡県子連会長

挨拶
河本 全子連会長

公聴会

この方の話しはとても

分かりやすいです

みんな真剣に聞いています

分散界での結果を発表し

講評を頂き終了となりました。

1日目は4時間

それでも足りなく、夜おこなわれた親睦会でも

熱い議論が交わされた様です。

2日目はまとめと発表に向けた資料作り

それでもまだ議論が続いたところもあった様です。

先回富士市でおこなわれた指導者研修会と同じテーマで進められました

に参加してきました


